

BÉNÉDICTION PAPALE ET SES EFFETS

1. Le pape présente la Rose d'or au roi de Naples, Bomba ; et en moins de trois mois le roi perd et la couronne et son royaume ;

2. Le pape envoie sa bénédiction à François-Joseph, empereur d'Autriche, et en moins d'un an l'empereur est défait à Sadowa et perd ses Etats en Vénitié ;

3. La reine Isabelle d'Espagne, comme Bomba, perd sa couronne et ses domaines peu de temps après avoir reçu la bénédiction du pape ;

4. Ensuite le pape envoie sa bénédiction à Louis-Napoléon, ou plutôt à l'impératrice Eugénie ; et en moins d'un an la France est défait par l'Allemagne protestante. Le jeune prince impérial périt entre les mains des Zoulous, et la veuve de Louis-Napoléon survit pour gémir sur la fin de la dynastie napoléonienne ;

5. Madame W. T. Sherman reçoit la Rose d'or en reconnaissance de services rendus à l'Eglise de Rome, et meurt peu après ;

6. Le pape bénit le général Boulanger, et deux semaines après celui-ci se réfugiait en Belgique, pour aller ensuite s'étendre dans la fosse du suicide ;

7. La princesse du Brésil, après avoir sollicité et obtenu la bénédiction de Sa Sainteté pour elle et pour l'enfant qu'elle portait, donna le jour à un enfant infirme.

8. Tout le monde sait que Maximilien fut tué trois ans après avoir été béni empereur du Mexique par le pape, et que sa femme perdit la raison après avoir reçu la précieuse bénédiction à Rome ! Pauvre Charlotte !

9. L'ordre du Christ fut conféré au Dr Windthrost, fervent zéléteur en Allemagne, et le bon docteur mourut en moins d'un an ;

10. L'impératrice du Brésil se cassa une jambe trois jours après avoir été bénie ;

11. Le pape, un jour, interrompit ses devoirs officiels pour bénir un bateau anglais chargé de Sœurs de la Charité, partant pour l'Amérique du Sud, en 1870 ; et le vaisseau périt avant d'arriver à destination ; pas une âme ne survécut au désastre ;

12. En août 1895, l'archevêque de Damas, parlant aux troupes espagnoles, à Victoria, sur le point de partir pour Cuba, leur déclara que le pape, comme un nouveau Moïse, avait élevé des mains suppliantes vers le ciel en priant pour le succès de leurs armes. On connaît ce qu'il advint. Et les armes espagnoles, la reine régente et le roi avaient maintes bénédictions papales. L'Espagne vaincue, humiliée, assiste au retour navrant de ses troupes délabrées ;

13. Le nonce papal, au nom du pape, avait été chargé de bénir le